

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

 Jeudi 10 juillet 2025

 COLMAR



“Lancement d’une grande consultation citoyenne à Wittenheim : les habitants invités à co-construire l’avenir de leur ville”

Ce jeudi matin à Colmar, une initiative inédite a été présentée à la presse : le lancement d’une consultation citoyenne ouverte à tous les habitants de Wittenheim ainsi qu’à ses forces vives locales (associations, commerçants, parents d’élèves, entrepreneurs...).

Cette démarche s’inscrit dans un esprit de démocratie participative concrète, avec pour objectif de mieux comprendre les besoins, les idées et les priorités des citoyens pour les années à venir.

“Ce que nous lançons aujourd’hui, ce n’est pas un programme, c’est une écoute, parce les meilleurs idées viennent toujours du terrain. L’objectif est de faire une photographie précise des attentes des habitants et des forces vives de Wittenheim”, a expliqué Mathieu NICO, initiateur du projet et habitant de Wittenheim.

Accessible via la plateforme www.wittenheim.info, la consultation se présente sous forme de formulaires thématiques, adaptés à chaque profil.

Toutes les réponses seront analysées en toute transparence, dans le respect de l’anonymat et des règles de confidentialité.

Cette consultation marque le point de départ d’une nouvelle manière de faire de la politique locale à Wittenheim, fondée sur la proximité, l’écoute et l’envie de construire ensemble un avenir plus juste, plus serein et plus ambitieux.

Et si vous souhaitez aller plus loin en participant activement à cette dynamique collective, vous pouvez rejoindre l’équipe à l’initiative de ce projet !

Contact presse :

Mathieu NICO

 06 87 40 11 43

 contact@wittenheim.info

Lien vers la plateforme :

 www.wittenheim.info

Une rubrique presse est disponible sur le site si vous souhaitez en savoir plus sur les suites de cette aventure participative.